

PRESSEMITTEILUNG - 359 -

Datum 10.11.2020

Zwei Corona-Fälle mehr im Landkreis

Inzidenz liegt aktuell bei 60,40 Neuinfizierten pro 100 000 Einwohner

Aktuell sind im Landkreis 100 Personen positiv auf das Covid-19-Virus getestet worden, 3 Personen sind verstorben. Zur gestrigen Meldung verzeichnet der Landkreis 2 laborbestätigte Fälle mehr. 8 Erkrankte sind genesen. Seit Ausbruch der Corona-Krise registriert das Gesundheitsamt damit 240 Fälle. Davon gelten 137 als genesen. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Landkreis aktuell bei 60,40/100 000 Einwohner.